

Desde la **“Plataforma luchamos por Sara de Cortes (Navarra)”**, nos ponemos en contacto con vosotras/os para comunicaros que el próximo 8 de enero se cumple un año del asesinato en Tudela (Navarra) de **Sara Pina Yeregui** de 38 años, vecina de Cortes (Navarra) y primera víctima de violencia machista de 2022.

Por este motivo la Plataforma que lleva su nombre, convocamos una manifestación en Tudela, lugar donde se cometió el asesinato con el fin de que Sara no caiga en el olvido y reclamar justicia para ella. Es fundamental que la justicia no se alargue en el tiempo, ya que la lentitud del proceso judicial impide cerrar heridas a familiares y amistades.

Contactamos con vosotras/os para que nos ayudéis a difundir este llamamiento al mayor número de personas y lograr una participación masiva, dejándole claro a su asesino, que Sara no está sola y su familia tampoco.

Os animamos a difundir y participar en la convocatoria, agradeciendo de antemano vuestra disposición.

Nos vemos el 8E en Tudela a las 12h!!

Por Sara y por todas!!

Nos queremos vivas!!



----- **Gracias por difundir entre tus contactos** -----